

Études de cas sur le plaidoyer**Égypte : soutenir les personnes déplacées**

Thème :	Droits humains Migration et réfugiés
Approche de plaidoyer :	Mécanismes juridiques Consolidation des relations Sensibilisation des membres de la communauté

Joint Relief Ministry (JRM), ministère de l'Église épiscopale et partenaire de Tearfund en Égypte, travaillait avec les personnes déplacées de la corne de l'Afrique. Un grand nombre de ces personnes souhaitant pouvoir rester en Égypte ou s'installer dans un autre pays de façon permanente, JRM les a aidées à présenter leur demande au HCR, l'agence des Nations Unies pour les réfugiés chargée de déterminer le statut de réfugié. JRM, avec le soutien d'autres organisations, a formé et conseillé des membres de cette communauté déplacée sur la manière d'obtenir gain de cause auprès du HCR. Les personnes dont le cas était particulièrement difficile ont pu bénéficier de conseils juridiques. Et si JRM a pu mener à bien cette action, c'est uniquement grâce à la qualité des relations qu'elle avait su tisser avec le HCR, qui lui a permis de connaître précisément les procédures applicables.